

八中だより

京都市立八条中学校
 〒601-8461 南区唐橋門前町35
 TEL 075 (681) 5264
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=20210>

球技大会



7月1日(月)は1年生(種目はドッジボール)。7月2日(火)は2年生(種目はバレーボール)。7月3日(水)は3年生(種目はバレーボールとハンドボール)が行われました。体育館やグラウンドでは活気あふれるプレーや声援で大変盛り上がりしました。この球技大会は体育委員を中心に取り組んでくれました。各クラス球技大会でのまとまりを2学期に行われる体育祭や合唱コンクールにつなげてもらいたいと思います。

1・2年生では男女とも2組が優勝しました。3年生は男子4、5組が、女子3組が優勝しました。

次回の球技大会(3学期)もみんなで協力し、素晴らしい大会にしていきたいと思います。

第2回テスト終了

6月24日(月)～第2回テストが行われました。すでにテストが返却され、それぞれの反省点を振り返っているのではないでしょうか。

今週末12日(金)から18日(木)まで個別懇談会が行われます。大変お忙しい中ではありますが、保護者の方々の来校よろしくお願いします。



令和元年度 夏季大会予定表

頑張れ！部活動！！

部活動名	予	定
野 球	7月13日(土)	2回戦対山科中学校 会場：勤修寺グラウンドB 時間：8時半開始
	15日(月)	3回戦 会場：吉祥院グラウンド 12時半開始
	21日(日)	4回戦 会場：吉祥院グラウンド 10時半開始
	23日(火)	準々決勝 会場：岡崎球場 10時半開始
	24日(水)	準決勝・決勝 会場：岡崎球場 8時半開始
女子バレーボール	7月23日(火)	2回戦対大原野中学校 会場：大原野中学校 時間：10時30分ごろ開始
男子バレーボール	7月23日(火)	1回戦 対松尾中学校 会場：八条中学校 時間：9時30分ごろ開始
女子ソフトテニス	7月14日(土)	個人戦ブロック予選 四条中学校
	22日(月)	個人戦 西院テニスコート
	23日(火)	団体戦 二条中学校
男子ソフトテニス	7月7日(日)	男子個人ブロック予選 神川中学校
	7月22日(月)	男子団体戦 桂中学校
	7月23日(火)	男子個人戦 西院テニスコート
陸上競技	男子総合7位 男子110mH 高橋2位 男子棒高跳 川島1位, 山崎2位 男子砲丸投 柴田4位 男子4×100mR 8位(藤田・川島・山崎・高橋)	
柔 道	夏季大会 7月20日(土), 21日(日) 武道センター 府下大会 7月27日(土), 28日(日) 武道センター	
吹奏楽	8月1日(木) 15:00~ 京都府吹奏楽コンクール(A組)【京都コンサートホール】	

陸上部は6月8日(土)・9日(日)に大会を終え、府大会出場を決めた人もいます。

いよいよ週末より本格的な選手権大会(夏季大会)がスタートします。特に3年生にとっては最後の公式試合になるひともいると思います。今まで、培ってきた力を最大限に発揮してもらいたいと思います。

各部の健闘を祈ります。

また、別の大会になりますが、6月29日(土)・30日(日)陸上部は京都府全域の選手が参加する通信陸上大会に出場し、棒高跳で8位までに3名が入賞するなど活躍してくれました。



優勝
川島くん
3位
山崎くん
7位
赤坂くん

※応援に行く生徒のみなさんは必ず通学服を着用してください。



夏休み予定

＜ 学校教育目標 ＞ 「 自律・貢献・志 」 ～ 学ぶことが楽しいと実感できる学校 ～			
20	土	夏季休業開始 ～8/22まで	7 水
21	日		8 木 学校閉鎖日 【部活なし】
22	月		9 金 学校閉鎖日 【部活なし】
23	火		10 土 学校閉鎖日 【部活なし】
24	水	1年学習会	11 日 山の日 学校閉鎖日 【部活なし】
25	木	1年学習会	12 月 振替休日 学校閉鎖日 【部活なし】
26	金	1年学習会	13 火 学校閉鎖日 【部活なし】
27	土		14 水 学校閉鎖日 【部活なし】
28	日		15 木 学校閉鎖日 【部活なし】
29	月		16 金 学校閉鎖日 【部活なし】
30	火		17 土
31	水		18 日 【部活なし】
1	木		19 月
2	金	2・3年学習会	20 火 生徒会サミット 5組サマーキャンプ
3	土		21 水 研修会【部活なし】
4	日		22 木 小中合同研修会【午前中：部活なし】
5	月	2・3年学習会	23 金 始業式 テスト
6	火	2・3年学習会	

少年を明るく育てる運動

6月29日(土) 島津アリーナにて開催された「少年を明るく育てる運動 京都大会」に参加し、演奏を披露してくれました。



教職員も日々研修しています

学力向上に向けての研究授業や研修会。

そして、生徒達の命を守るため、消防署の方を講師に迎え、AEDを使用した救急救命法などを研修しました。

このように教職員も八条中生徒の「学力向上」と「命」を守るため取り組んでいます。

これからも2学期以降の授業に活かす為、資質向上できるよう励んでいきます。

